

Sommerkonzert mit Phönix im Pfarrgarten

Am Sonntag, 03.07.2022 findet um 17.00 Uhr im Pfarrgarten von St. Peter und Paul das Sommerkonzert der Gruppe „Phönix“ unter Leitung von Kirchenmusiker Johann Pscheidl statt. Zu hören ist eine Auswahl der schönsten Lieder und Balladen, die sich im Zeitraum von dreißig Jahren im Repertoire der Gruppe angesammelt haben. Dazu gehören neben rhythmischen Liedern, Gospels und Instrumentalstücken auch eigene Kompositionen, die sowohl kirchenmusikalisch wie aus weltlichen Werken Vielen bekannt sein dürften. So gesehen eine Musikreise um die Welt. Die Formation besteht aus zwölf Mitgliedern, die im Laufe der Zeit ihren eigenen Stil und Sound entwickelt hat. Bei schlechtem Wetter findet das Konzert in der Kirche statt.

Auf dem Foto: Die Gruppe Phoenix mit ihrem Leiter Johann Pscheidl, Aufnahme von 2022 im Pfarrgarten von St. Peter und Paul

